

Santander

Fracking en Puerto Wilches, a control político en la Asamblea de Santander

La corporación aprobó en pleno el debate, aunque está pendiente de asignar fecha. La propuesta busca ahondar en las consecuencias que generaría esta práctica.

16/3/2021



En todo el país hay agrupaciones que se manifiestan en contra del fracking - Foto:

Con el ánimo de ponerle la lupa al piloto de fracking que se adelantará en el municipio de Puerto Wilches, y en general a esta práctica que podría desarrollarse en el Magdalena medio santandereano, la Asamblea Departamental aprobó por unanimidad un debate de control político con el ánimo de escuchar las diversas voces y conocer cuál pudiera ser el impacto que tendrá en la localidad y en la región.

La intención es que este debate se realice en Puerto Wilches, el lugar donde se tiene proyectado la realización del proyecto Kalé para explorar la viabilidad de esta práctica en la región y en el país. La fecha del mismo pendiente por definirse, pues esto depende del cronograma de sesiones de la Asamblea Departamental.



El diputado Ferley Sierra, diputado ponente, detalló que “este debate es con el ánimo de generar el escenario tanto legal como político de rechazo ante el fracking, teniendo en cuenta que el mismo Iván Duque en campaña se comprometió a no realizarlo”. Agregó que “ahí lo que queremos es aclarar una cantidad de interrogantes que tiene la población civil frente a este tema”.

Futuro del 'fracking' en Colombia se sabrá la próxima semana

Para avanzar en la búsqueda de la licencia ambiental que permita desarrollar este proyecto, Ecopetrol instaló semanas atrás tres estaciones para monitorear la calidad del aire de acuerdo a unas variables establecidas que les permitirá conocer componentes, del mismo, niveles de contaminación y otra serie de detalles dentro del componente medioambiental.

El colectivo AguaWil que se ha opuesto abiertamente a este piloto en Puerto Wilches y que le ha valido varias amenazas a algunos de sus integrantes, expresó su agrado aprobación por este debate que permitirá, entre otros aspectos, conocer en detalle cuáles pueden ser las consecuencias de esta práctica.



Desde luego la intención es escuchar a todas las partes involucradas en el tema y por ello, desde la Asamblea Departamental se citará, entre otros, a las secretarías de Agricultura, Planeación, Interior y Salud de Santander; se hará extensiva la invitación a directivos de la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS), el Ministerio de Minas y Energía, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (Anla), la Alianza Colombia Libre de Fracking, el colectivo Aguawil, y a toda la comunidad interesada en profundizar en el tema.

Fracking aumentará emisiones de gases de efecto invernadero, dice Greenpeace

Una de las preocupaciones que han manifestado algunos habitantes del municipio es la posible afectación de los acuíferos con los químicos usados para esta exploración. El alcalde wilchense Jairo Toquica ha manifestado que es importante que el Gobierno Nacional se exprese frente a este tema y que asuma una posición frente al piloto que se busca adelantar.

El Consejo de Estado, precisamente, esta semana debe definir el futuro de la exploración mediante el fracking en Colombia, específicamente en la normatividad de este tipo de prácticas.

Fracking Fracking en Colombia Puerto Wilches Santander

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play